


AMEBPBA

Buenos Aires, Noviembre de 2009

10° ANIVERSARIO DE NUESTRA CLÍNICA

UNA DÉCADA BRINDANDO SALUD

El 15 de noviembre de 1999 la Asociación Mutualista inauguraba su propio centro de salud, hecho que significó la aplicación de importantes recursos de la entidad. A lo largo de sus diez años de vida la clínica sufrió los embates de los difíciles momentos económicos y sociales que nuestro país atravesó. Dichas circunstancias produjeron un muy complicado inicio y un prolongado e inestable periodo hasta arribar a una adecuada administración que pudiera revertir aquella realidad que parecía marcar su existencia, y lograr así explotar todo su potencial.

Con mucha contracción al trabajo, y la aplicación de las correctas herramientas de gestión, en los últimos años se logró concretar lo que parecía ser tan sólo una promesa: **un centro de salud que brinda respuesta efectiva y una atención de excelencia para los afiliados**, con su capacidad funcionando a pleno, renovación de equipamiento, capacitación permanente para su gente, y actualizándose siempre para un óptimo servicio.

Nada de esto hubiese sido posible sin el fundamental trabajo de todos los integrantes de AMEBPBA, tanto de la propia Clínica como de la Administración Central quienes cotidianamente aúnan esfuerzos para que todo funcione correctamente.

Hoy, a diez años de su puesta en marcha, todos debemos sentirnos orgullosos de contar con una clínica que de sus inciertos comienzos se consolidó en un lugar de referencia por la calidad prestacional, hecho que se refleja en el trabajo diario del plantel profesional y administrativo. Este innegable avance se manifiesta en el reconocimiento de nuestra gente, que cada vez en mayor número, concurre a sus consultorios buscando una respuesta que ahora saben encontrarán.

COMISIÓN DIRECTIVA


**Asociación Mutualista - Bolívar 368
Ciudad Autónoma de Buenos Aires**

COMUNICACIÓN N° 52